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StuRaMed Protokoll – 02.11.2015 
Anwesende: Frederik von Daak (bis 20 Uhr), Sanja Vorwig, Konrad Didt, Tim Wenzel, Elisabeth 

Henkel, Margarethe Grupp, Jana Schuchardt, Nicole Schreyer, Sonja Neuser, Sophie 
Freitag, Julia Staudte, Tobias Schöbel, Chris Wichmann, Sarah Bußler, Philipp Rhode, 
Colin Kip, Chris Etzold, Stefanie Sicker, Maximilian Lehmann, Deborah Betzmann, 
Juliana Hammer, Alina Müller, Theresa Buzek 

Gäste:  

Redeleitung: Konrad Didt 

Protokoll: Sonja Neuser 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 12/13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 
In Zukunft werden Protokolle erst von dem Protokollanten überarbeitet und anschließend in die 
Kommentierungsphase geschickt. Dies wird im Namen kenntlich gemacht. Aktuell liegt das Problem 
vor, dass nicht abgestimmte Protokolle auf die Website hochgeladen. Colin erinnert daran, dass die 
Protokolle für die Finanzarbeit zeitnah hochgeladen werden müssen. Frederik merkt an, dass der 
minimale Zeitrahmen wirklich zwei Wochen sein muss. In Zukunft übernimmt Konrad das Hochladen 
auf die Website.  

Die Protokolle vom 24.08. und vom 21.09. verbleiben auf der Website. 

Abstimmung: MH/0/5 

Das Protokoll vom 26.10. wird in der nächsten Woche abgestimmt. 

TOP 1:  Sprechstunde 
Es war ein Student da um sein Schild und Kittel von der WCC abzuholen. Jana erklärt noch einmal die 
Vergabe der WCC-Kittel, in der Regel können jetzt auch Kittel ohne Namensschild herausgegeben 
werde. 

TOP 2:  Kommissionen 

StuRa Plenum 
Frederik kann morgen wegen universitärer Verpflichtungen nicht zum Plenum gehen. Er wird sich 
aber darum kümmern, dass es in den nächsten Wochen nochmal ermöglicht wird. Bei Bedarf wird 
sich Nicole als Sprecherin nochmal engagieren. 

Guillermo hat Frederik informiert, dass er nicht mehr ins Plenum geht. Frederik ist frustriert, dass 
nach jedem Semester doch wieder Absagen für das Plenum kommen und er daher dieses Semester 
das letzte Mal ins Plenum gehen wird. Es sind nach wie vor viele Stellen im StuRa offen, gerade nach 
dem Rücktritt eines Geschäftsführers am heutigen Tag. Wir suchen dringend nach Vertretern, die 
dort für unsere Meinungen präsent sind. Der nächste Termin ist am 17.11. Chris L. und Max haben 
Interesse mal reinzuschnuppern. 

Berufungskommissionen 
Es sind viele Berufungskommissionen offen. Wir gehen der Reihe nach vor: 

W3 Professur Gastroenterologie 

Es stellen sich Tobias Schöbel und Sanja Vorwig zur Wahl. 
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Abstimmung: Tobias 12 // Sanja 12 

W3 Professur Herzchirurgie 

Es stellen sich Elisabeth Henkel, Deborah Betzmann und Julia Staudte zur Wahl. 

Abstimmung: Elisabeth 11 // Deborah 8 // Julia 5 

W3 Professur Kardiologie 

Es stellen sich Sarah Bußler und Max Lehmann zur Wahl. 

Abstimmung: Sarah 12 // Max 12 

Stiftungsprofessur Kardiologie 

Es stellen sich Sonja Neuser, Margarethe Grupp und Juliana Hammer zur Wahl. 

Abstimmung: Sonja 10 // Juliana 12 // Margarethe 2 

Heisenberg-Professur für Aortenchirurgie 

Es stellen sich Alina Müller und Nicole Schreyer zur Wahl. 

Abstimmung: Alina 12 // Nicole 12 

Forschungskommission 
Es gab eine Diskussion über den Lehrteil aus dem Jahresbericht. Dies wird vermutlich in der 
Studienkommission nochmal besprochen. 

TOP 3:  Finanzen 
Es gab keine Finanzanträge. Colin erinnert daran, dass alle Unterlagen wie Rechnungen und 
Lieferscheine unbedingt bei ihm eingehen müssen. Außerdem kam heute die Infomail, dass die 
Konditionen für unser Konto bei der Sparkasse sich deutlich verschlechtert haben. Dies haben wir 
allerdings nicht in der Hand. Eventuell kommen neue Konditionen im Januar. 

TOP 4:  bvmd Medizinstudierendenversammlung in München 
Es wurde nur ein Positionspapier zum Thema PJ verabschiedet. Dies kann man demnächst online auf 
der Website www.bvmd.de finden. Außerdem standen die Wahlen des geschäftsführenden 
Vorstands an, diese waren besonders langwierig. Sukhdeep Arora aus Frankfurt ist unser neuer 
Präsident für das Jahr 2016. Jiji aus Heidelberg wurde nicht auf den Posten des Vizepräsidenten für 
Externes gewählt. Dafür vertritt Colin uns als Finanzer im Jahr 2016 in der bvmd. Philipp, Meggie und 
Sonja haben die AG-Zeit "Medizinische Ausbildung" besucht, dort wurde vor allem das Projekt "PJ-
Tag" besprochen. Dieser wird am 08. Dezember stattfinden, durch den Bundeskongress sehen wir 
uns aber nicht in der Lage dieses Jahr den Tag zu organisieren. Wir werden aber Werbung für die 
Aktion in Halle machen. Konrad hat die AG-Zeit "Europäische Integration" besucht, dort wurde eine 
Tour angekündigt, bei der lokale Gruppen für die European Medical Students' Association (EMSA) 
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geworben werden sollen. Das bisher in der bvmd genutzte Buddysystem für die Lokalvertretungen 
wird durch ein Regionalnetz abgelöst. Deutschland wird in fünf Regionen zugeteilt, wir gehören zur 
Region Ost. Ziel der Sache ist, dass es regelmäßige Treffen in den Regionalnetzen geben soll. Die 
nächste Medizinstudierendenversammlung findet vom 29. April bis 01. Mai statt. 

TOP 5:  Evaluationsgespräche 
Theresa nimmt Bezug auf das Evaluationsgespräch mit der Sozialmedizin, welches in dieser Woche 
ohne unsere Beteiligung stattgefunden hat. Wir hatten allerdings eine Einladung vor wenigen 
Wochen erhalten. Sonja merkt an, dass die Gespräche durch die AG Evaluation besser betreut und 
priorisiert werden sollen. Sarah regt an, dass das Thema QSBs allgemein in der Studienkommission 
nochmal behandelt werden sollte. Wir haben am Anfang des Semesters auch die Überlegung gehabt 
eine AG QSB in der Studienkommission zu gründen. Als weiterführende Ideen schlägt Meggie vor die 
Evaluationsergebnisse nach der Veröffentlichung in den Facebookgruppen zu präsentieren und auf 
die Konsequenzen daraus hinzuweisen. Theresa hat die Idee durch die Größe des Themas auch 
nochmal in den expliziten Dialog mit den Studierenden zu treten, z.B. in Form einer Klausurtagung. 
Jana würde auch gerne ausführlichere Evaluationsergebnisse einsehen um daraus noch mehr Infos 
für die Gespräche zu ziehen. Tobias informiert, dass auf dem Plan der AG Evaluation steht die 
Einsicht in die Evaluationsergebnisse zu erweitern. 

TOP 6:  Fachschaftsrats-Wochenende 
Momentan ist der 15. bis 17. Januar der favorisierte Termin. Konrad stellt zwei Unterkünfte vor, 
beide sind auf Selbstversorgerbasis und kosten etwa 10€ pro Nacht und pro Person. Nicole blockt für 
unser FSR-Wochenende in Balgstädt zwei Wochenenden im Sommersemester. 

TOP 8:  Ärztlicher Ausschuss der Sächsischen Landesärztekammer 
Tobias berichtet kurz aus der Arbeit des Ausschusses in den letzten Jahren. Die nächste Sitzung findet 
am 30.11. statt. Theresa, Tim V., Tobias und Philipp haben Interesse, wir machen in der nächsten 
Woche eine Abstimmung über die Personalien. Ebenfalls werden die Themen in der nächsten Woche 
besprochen. 

TOP 9:  Neujahrsvolleyball-Turnier 2016 
Elli berichtet darüber, dass sie sich bereits an Turnhallen gewendet hat und leider keine (auch durch 
die Flüchtlingsproblematik) verfügbar sind. Sarah macht den Vorschlag einen Neujahrslauf zu 
machen, eventuell sogar mit einer Spendenaktion. Nicole wirft ein, dass wir durch den 
Bundeskongress zeitlich ziemlich eingeengt sind. Eventuell können wir eine ähnliche Aktion für das 
Sommersemester starten. Alina interessiert sich sehr für die Organisation und wird sich mit Elli 
zusammentun. Sie wird als erstes sich um Räumlichkeiten kümmern und dann schauen wir weiter. 

TOP 10:  Unbeantwortete Mails 
Jana beantwortet die Mail zu den Ersti-Unterlagen. Theresa kümmert sich um die Mail zu der 
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Einbringung von Medizinstudierenden in die Versorgung von Flüchtlingen. 

TOP 11:  Sonstiges 
Theresa benötigt für den morgigen Vortrag von Ärzte ohne Grenzen kurz vor 19 Uhr technische 
Unterstützung. Tim W. wird das übernehmen. Außerdem hat sie sich beim FSR Soziologie nach dem 
Stand nach dem Grill erkundigt. Diese haben zugesichert, dass sie sich weiter kümmern. 

Colin bedankt sich nochmal für die Unterstützung bei der Wahl zum bvmd Finanzer. 

Sonja regt an in der nächsten Woche über ein Training für das Fachschaftsratswochenende 
nachzudenken. Außerdem macht sie nochmal Werbung für die Schlafplatzbörse zum 
Bundeskongress. 

Meggie hat nach der MV den Vorschlag, dass wir uns demnächst mal Gedanken um ein StuRaMed-
Maskottchen machen. 

Tim W. informiert das BuKo-Team, dass wir im Referat Lehre 15 FlipCharts anschauen und für den 
Bundeskongress ausleihen können. 

Die Sitzung schließt um 21.59 Uhr. 


	TOP 0:  Sitzungsorganisation
	Feststellung der Beschlussfähigkeit
	Protokoll

	TOP 1:  Sprechstunde
	TOP 2:  Kommissionen
	StuRa Plenum
	Berufungskommissionen
	Forschungskommission

	TOP 3:  Finanzen
	TOP 4:  bvmd Medizinstudierendenversammlung in München
	TOP 5:  Evaluationsgespräche
	TOP 6:  Fachschaftsrats-Wochenende
	TOP 7:
	TOP 8:  Ärztlicher Ausschuss der Sächsischen Landesärztekammer
	TOP 9:  Neujahrsvolleyball-Turnier 2016
	TOP 10:  Unbeantwortete Mails
	TOP 11:  Sonstiges

